

# 2学年だより

～気づいて・感じて・行動する～

1月号

令和8年1月8日(木)

## 修学旅行がありました

スローガン「101% ～気づいて、感じて、思いやる～」のもとに、12月9日(火)から11日(木)で、2泊3日の修学旅行に行ってきました。

1日目は東大寺や南大門を見学しました。大仏殿では、大仏の大きさや歴史の重みに、多くの生徒が驚きと感動の表情を見せていました。また、奈良公園では、少し怖がりながらも笑顔で鹿と触れ合っていました。

2日目は、班ごとに計画したルートをもとに、生徒だけで京都の街へ行きました。金閣寺や清水寺、伏見稻荷や嵐山など、京都ならではの名所を巡りながら、仲間と声を掛け合い、時間やマナーを意識して行動ができました。迷ったときには助け合い、外国人観光客や地域の方々へ配慮ある姿も見られ、まさにスローガンの「思いやり」が光る日となりました。

3日目は、クラスごとに京都の伝統文化体験を行いました。ものづくりや作法、文化の奥深さに触れ、やってみて初めてわかる学びを得ました。

この修学旅行を通して、これまでつくってきた、いろいろな良いところがある学年集団を、さらに良くしていくという「101%」を目標に学年全体で頑張りました。仲間を思いやる心、係の活動をかかさず行う責任感、新しいことを学ぶ姿勢など、多くの成長が見られました。この学びを胸に、次のステップへ進んでいってほしいと思います。



## 3年生になる準備期間です

2年生も残り3か月となりました。よくこの時期は「3年生の0学期」と言われます。あっという間に「受験生」です。短い期間ですが、冬課題テスト、学力診断テスト、後期期末考査など、大切なテストがたくさんある時期です。「3年生になったら受験勉強をがんばろう」では、思うようにスタートできません。この時期の過ごし方で3年生になってから良いスタートが切れるかどうかが決まります。これらの3つのテストを目標にして、これまでの学習内容を復習してこそ、3年生になってからすぐに受験勉強に向かうことができるのです。2025年までの自分と、授業や家庭学習への取り組み方を変えましょう。

## 1・2月の主な行事予定

1月	
8日(木)	後期後半始業日
9日(金)	冬課題テスト
16日(金)	アジア・オセアニア ラグビー交流フェスタ
19日(月)	全体定時退庁日
26日(月)	部長会・専門委員会
2月	
12日(木)	学力診断テスト
15日(日)～18日(水)	後期期末考査前部活動中止
18日(水)、19日(木)	後期期末考査
20日(金)	九州国立博物館ツアーズ(午前中)
24日(月)	部長会・専門委員会、全体定時退庁日
24日(月)～3月6日(金)	読書ウィーク
25日(火)～3月5日(木)	教育相談
27日(金)	授業参観・進路学習会

## 保護者のみなさまへ

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

修学旅行の実施にあたり、ご理解と準備等へのご協力、誠にありがとうございました。

ご家庭での過ごし方で、2025年よりも勉強への姿勢が変わったり、進路を意識するような行動が見られたりなどといったお子様の変化をぜひ見つけていただければ幸いです。

また、校則の改定が行われました。保護者の皆様におかれましても、文書に目を通していただき、今後の指導に対してご理解とご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。